

Gwyneth Terry

Dan Serradilla

Spanish Civilization and Culture

7 Mayo 2023

Influencia de la religión en España y Los Estados Unidos

La religión ha sido un tema controversial mundialmente durante la historia y también en el tiempo de hoy. Además ha sido un aspecto muy grande en el desarrollo y evolución del gobierno en varios países. Históricamente España ha tenido influencia católica desde cuando vinieron los Romanos a la península ibérica en el año 589. Lo de más España tiene una historia también construida por el impacto de los musulmanes y judíos. De hecho España y EEUU han cultivado su historias religiosas en muchas partes del mundo porque eran países conquistadores. Por la influencia de España, vemos el catolicismo en muchas partes de Sudamérica y el sur de Norte América. Pero, en lugares como las Filipinas, Puerto Rico, y las islas pacíficas los Estados Unidos ha expandido la cristiandad protestante. Específicamente en España y los Estados Unidos la influencia de la religión culturalmente, económicamente, y socialmente es evidente.

En España hay una complejidad en la historia por el conflicto de los católicos, musulmanes, y los judíos. El reino de los musulmanes duró en la península ibérica por casi 800 años. Este tiempo en la historia de España se llamaba la Conquista Omeya y fue un tiempo cuando había una coexistencia inestable entre los musulmanes, católicos, y los judíos. Los musulmanes tuvieron la influencia más grande en ciudades como Toledo, Córdoba y Granada donde todavía puedes ver lugares que son tradicionalmente de los musulmanes como La Alhambra y la mezquita-catedral. Los musulmanes tenían una gran influencia en la arquitectura, el idioma y la agricultura en la península ibérica.

En comparación Los Estados Unidos tiene una historia más reciente con los musulmanes porque es un país más joven. Musulmanes en los Estados Unidos se extendieron a los estados Ohio, Michigan, Iowa, y las Dakotas en 1878 porque muchos de los primeros musulmanes eran esclavos africanos escapando del sur y después otros eran inmigrantes. Cuando los EEUU abrieron sus fronteras en 1952, musulmanes llegaron de Palestina, Irak, Egipto, etc. Ahora hay 3.49 millones de personas que practican el Islam. Además, la religión está creciendo rápidamente en los EEUU y puede convertirse en la segunda religión más grande de los EEUU. Opuesto a España donde sólo 4% de la población se considera musulmanes hoy.

España y los EEUU han tenido poblaciones de judíos en sus historias. Específicamente en España los Judíos habían tenido una presencia desde cuando los romanos aparecieron. Hay evidencia de que los judíos trabajaron con los eruditos musulmanes durante la Conquista Omeya. Los judíos sufrieron igual como los musulmanes durante la Reconquista Católica. Ahora en España hay solamente un 0.1% de la población que son judíos. En comparación los judíos llegaron a los EEUU desde Brasil en el año 1654 y hay 1.7% de la población que se considera judíos religiosamente. Los judíos en los EEUU han tenido una gran influencia en las artes humanas. Específicamente en la literatura, las películas, la música, etc. También hay muchos judíos que recibieron el Nobel Peace Prize por su influencia académica como Albert Einstein.

Culturalmente, económicamente, y socialmente el catolicismo ha tenido la influencia más grande en España. Los reyes católicos, Reina Isabel y Rey Fernando II, empezaron la reconquista Católica en el año 1478. La reconquista católica fue un tiempo enfocado en suprimir otras religiones en España. En 1492 los reyes católicos firmaron el decreto de la Alhambra el mismo año que conquistaron Granada, la última ciudad ocupada por los musulmanes. De ahí los católicos usaron cualquier métodos crueles para expulsar a aquellos que no eran católicos. Ahora

culturalmente el 70% se considera católica pero religiosamente es mucho menos. Por la injusticia en la historia y los acciones de la iglesia católica en España hoy, el porcentaje de gente que se considera católico está disminuyendo cada año. La población Española no quieren que la iglesia tenga poder como había tenido en antes y esto sigue siendo un problema en España. Todavía hay tradiciones como semana santa, día de todos los santos, y el día de los reyes magos que son culturalmente católicos que celebran cada año.

Los Estados Unidos tiene una historia diferente porque fue un país que fue creado históricamente para ser un lugar donde la gente religiosa podría practicar su religión libremente. Los puritanos vinieron primero con sus creencias cristianas y esto es donde los EEUU empiezo con la influencia de la cristianidad en su cultura y gobierno. Cristiandad siempre ha sido la religión más grande en EEUU y puedes ver como la constitución y otras leyes del gobierno son influidas por la biblia. Ahora 70.6% de la población se consideran cristianos practicantes. En comparación con España los EEUU es significativamente más religioso especialmente en sus pensamientos políticos y tradiciones.

España ha tenido una historia llena de conflicto entre los musulmanes, judíos, y católicos que ha impactado varias aspectos de la cultura desde las costumbres tradicionalmente hasta la comida que disfrutaban. La iglesia católica ha sido un institución con mucho poder en España por mucho tiempo y ahora hay un gran parte de la población española que están dejando las creencias de la iglesia y prefieren ser católicos culturalmente más que practicantes. Esta historia es muy diferente a la de los EEUU donde hay una historia de diversidad de religión. Todavía hay variedad de religiones en los EEUU por la separación de la iglesia y el estado y la libertad de religión. España tiene una historia de discriminación religiosa y los EEUU tiene una historia llena de discriminación de cualquier otra cosa sobre la que puedes ser discriminatorio.

Específicamente discriminación por raza y género que todavía es un problema en los EEUU. En conclusión la religión en la historia de estos países ha tenido una influencia en las culturas, costumbres, y economías en España y los EEUU.

Bibliografías

Britannica, Los Editores de Encyclopaedia. "Los Reyes Católicos". Encyclopedia Britannica, 2 Dec. 2013, <https://www.britannica.com/topic/Catholic-Monarchs>. Acceso 13 April 2023.

Chadwick, O. (1998, April). *Nation and Religion: Spain*. Academic.oup.com. Recuperado Abril 13, 2023, from <https://academic.oup.com/book/26645/chapter-abstract/195387311?redirectedFrom=fulltext>

De Cardedal Gonzalez, Olegario. "¿Es España una país Católico?" . El País, 31 oct 1982, https://elpais.com/diario/1982/10/31/opinion/404866819_850215.html#:~:text=España%20ya%20no%20es%20jur%C3%ADdicamente,frente%20a%20otros%20grupos%20religiosos. Acceso 13 Abril 2023.

La Vanguardia, "Las tradiciones de Semana Santa más curiosas del Mundo". La Vanguardia, 7 Abril 2023, <https://www.lavanguardia.com/historiayvida/mas-historias/20230407/8878953/tradiciones-semana-santa-mas-curiosas-mundo-pmt.html>.. Acceso 4 Mayo 2023

Frohlich, Z. (2023, Marzo 27). *Religion in Spain*. Expatica Spain. Recuperado 13 Abril 2023, de <https://www.expatica.com/es/moving/society-history/religion-in-spain-452253>

Research Center, Pew (2019, November 13) "Many in U.S. See Religion as Force for Good in Society." Recuperado 4 Mayo 2023, *Pew Research Center's Religion & Public Life Project*, Pew Research Center, https://www.pewresearch.org/religion/2019/11/15/americans-have-positive-views-about-religions-role-in-society-but-want-it-out-of-politics/pf_11-15-19_trust-in-religion-00-09/.

NPR. (2012, enero 23). *The inquisition: A model for modern interrogators*. NPR. Recuperado 4 Mayo, 2023, de

<https://www.npr.org/2012/01/23/145512271/the-inquisition-a-model-for-modern-interrogators>

Philip Mandelbaum View All Posts From Author, and Philip Mandelbaum. "A History of Jews in the United States." *Reform Judaism*, <https://reformjudaism.org/history-jews-united-states>.